El Clínicas no ve aro, se queda sin ideas y se estrella ante el Palma

Con 24-12, el filial se atascó y, lastrado por su 16% en triples, perdió el «factor cancha» y debe remontar

04.05.2013 | 01:29

R. MOLINA GUERRA Toca remontar. A pesar de las excelentes sensaciones que el Clínicas Rincón transmitió durante el primer tercio del encuentro ante el Palma Air Europa, el equipo malagueño se quedó sin puntería y sin argumentos ofensivos, y acabó desquiciado y cediendo el primer encuentro del play off final por el ascenso a LEB Oro: 59-74. Ahora toca nadar contracorriente y buscar una remontada posible pero muy complicada, en una serie al mejor de tres que vuelve, sin tiempo para lamer heridas, mañana mismo en Los Guindos, a las 19.00 horas.



La defensa del Palma ahogó las ideas en ataque del Clínicas. **G. TORRES**

Tensión, nervios, velocidad, malas decisiones, espectáculo y la realidad... Los play off, la gran final por el ascenso a la segunda categoría del básket nacional, aterrizaron con toda su crudeza ayer en Los Guindos, donde se colgó el cartel de «No hay billetes», y hubo muchos aficionados que ni siquiera pudieron acceder al recinto. Al Clínicas le pesó de inicio la responsabilidad (0-7), pero cuando se ajustó la defensa, Soluade enseñó el camino, Pozas se hizo cargo del equipo y el baloncesto fluyó, con un

El equipo insular echaba de menos a Riera, su base titular, lesionado, y San Emeterio (hermano del baskonista) tuvo que subir la bola. La escasa y ruidosa afición balear gritó de lo lindo cuando a Matemalas le entraron tres «bombas» consecutivas. El Clínicas, que pensaba que ya había roto el partido, se sumió en un mar de dudas. Un golpe en la boca llevó a Pozas al banco. Alberto Díaz no encontró el punto adecuado. Tomé paró el partido con un tiempo y juntó a ambos en la pista. Aunque cortó la sangría, no pudo evitar que al descanso el marcador sonriera a los visitantes: 32-34.

parcial de 13-2 y un filial que se iba 10 arriba al primer cuarto (22-12) tras un subidón de Todorovic.

Los problemas ofensivos del Clínicas -sólo 10 puntos en el segundo parcial- prosiguieron, aunque el tridente Pozas-Conde-Domas Sabonis dominó el partido: 40-39 min.25. Matemalas pidió el cambio por lesión y el triunfo parecía posible. Pero cuando los tres se marcharon al banco, el Palma sorprendió con una zona y el horizonte oscureció. Los triples de Todorovic no llegaban y la preocupación se apoderó del filial: 42-52, min 29. Esa máxima no encontró respuesta, porque los tiros anoche no entraban (23% en triples al tercer cuarto y 16% al final), y Tomé quitó músculo para poner cerebro. Con Domas como pívot y su hermano Tuti como cuatro, el Clínicas encontró tiros muy cómodos, pero que una y otra vez se salían del aro. No era la noche, no había forma. Y tampoco hubo un plan «b».

Ni a Maodo ni a Malick le llegaron balones francos. No se trabajó la zona, los pases no tenían intención y no hubo agresividad ni se atacó el aro rival. Se dieron demasiadas facilidades y el oficio del Palma hizo el resto. Dominó a placer y, en su salsa, remató su triunfo con un triple de otro hermano, el de Corbacho, rival hoy del Unicaja en Santiago. El 59-74 reflejó la diferencia del partido de anoche. Pero esto es largo. Mañana hay otra oportunidad. Y seguro que será otra historia.

@Falimquerra



INSTALL THE LATEST VERSION OF FLASH TO WATCH FREE DAILY SPORT VIDEOS ONLINE

CLICK HERE TO INSTALL FLASH

Llega Google AdWords Express, la forma más fácil de hacer que tu negocio sea el que más se ve en Google



Lo último

Lo más leído

Lo más votado

- 1. Málaga celebrará en julio 'Gamepolis', un festival dedicado al videojuego
- 2. ¿Quieres saber si has ganado una entrada doble para 'En la Ravuela'?
- 3. Jesús Artacho, Marta Retamero y Alejandro Robles, premiados en el MálagaCrea
- 4. Al menos diez heridos por un tornado en Italia
- 5. Más de 60 muertos en un ataque del ejército sirio
- 6. IU valora de manera positiva las declaraciones de
- 7. Los ayuntamientos gestionarán 10 millones para empleo, ayuda a domicilio y alimentos
- 8. Los malagueños realizan 300.000 gestiones en las OMAC
- 9. El Málaga cae en Los Cármenes
- 10. Pellegrini: "Fue un partido jugado correctamente pero con poca pegada"

RSS

Enlaces recomendados: Hoteles Baratos | Juegos | DEPOSITOS Open 4% | Oscars | Premios Goya

La Opinión DEMÁLAGA Mapa web ▶

Especiales

Canal Esquí

laopiniondemalaga.es

Anúnciate Localización Aviso legal

Tarifas Papel Tarifas Internet Contratar

Publicidad